



PERIODO DE ADAPTACIÓN PRIMER CICLO

EDUCACIÓN INFANTIL

- El **periodo de adaptación** es el proceso de transición mediante el cual el bebé o el niño debe abandonar su entorno familiar, que le proporciona seguridad y confianza, para ir descubriendo y adaptándose progresivamente a un nuevo medio desconocido: la Escuela Infantil.
- La duración del periodo de adaptación es diferente para cada niño: algunos sólo necesitan unos días, otros un poco más, cada uno tiene su propio ritmo.
- Somos conscientes que lo deseable para el niño/a sería que la familia pudiera disponer de unos días libres para que no esté la jornada entera en la Escuela, pero también sabemos que los trabajos, a veces, no permiten hacerlo, por eso le proponemos:
- **Del día 6 al 15**, ambos inclusive, es aconsejable que no se quede a comer, salvo que la Tutora le indique que su hijo ya está preparado para ello, o que la familia no pueda venir a recogerlo.
- También sería bueno, escalonar las entradas, es decir, que no todos los niños/as entren a las 9:00, por eso es importante que asista a la reunión del día 4 de septiembre a las 16:00 h.
- Horas de salida del 6 al 15:
 - Sin comedor: 11:00
 - Con comedor: 12:15 (sin siesta)
 - Tarde: todos los alumnos salen a las 16:00

Desde el 6 de septiembre el horario ampliado estará disponible. Los niños que NO son de nueva incorporación su horario será de 9:00 h a 16:00 h en el mes de septiembre. El resto de meses su horario será de 9:00 a 16:30.

- **Desde el día 16 de septiembre, hasta final de curso**, el comedor es obligatorio. El horario de entradas y salidas se recoge en el documento de Normas de Convivencia, y ya se puede hacer uso del horario ampliado.

Un saludo y feliz curso